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Vorrichtung zur Herstellung eines löt-, schraub- und abisolierfreien Einfach- oder Mehrfachkontaktes an einem Anschlusselement.
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Abstract (en)
[origin: ES274780U] A device comprising a plurality of terminal elements (1) for making a solderless, non-screwed and unstripped connection of one
or several wires to each terminal element (1). The terminal elements (1) are constructed either as double-contacts (1a) or as multiple contacts (1b)
having transverse webs (3, 4, 5, 6). Each of the webs comprises a contact slot (2) and is oriented at an angle of about 45 degrees to the wire axis
and, is disposed in parallel to each other.

Abstract (de)
Vorrichtung mit mehreren Anschlußelementen (1) zum löt-, schraub- und abisolierfreien Anschließen eines oder mehrerer Drähte an jedes
Anschlußelement (1), wobei die Anschlußelemente (1) als Doppelkontakt (1a) oder als Mehrfachkontakt (1b) ausgebildet sind, dessen jeweils einen
Anschlußschlitz (2) aufweisende und zur Drahtachse im Winkel von ca. 45° stehende Querstege (3, 4, 5, 6) zueinander parallel angeordnet sind.
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